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	 	 	 	 	 	 	 	 Filicudi,	13	luglio	2022	
	 	 	 	 	 	 	 	 A	tutti	i	nostri	iscritti	
	 	 	 	 	 	 	 	 	
	 	
Il	28	giugno	u.s.,	il	neo	sindaco	Riccardo	Gullo,	eletto	con	i	voti	determinanti	della	frazione	di	Filicudi,	
ha	tenuto	una	riunione	a	Villa	La	Rosa,	che	ha	avuto	un’ampia	partecipazione	ed	alla	quale	siamo	
stati	presenti,	con	un	folto	gruppo	di	iscritti	al	nostro	Comitato.	
	
Dopo	i	saluti	ed	i	ringraziamenti	di	rito,	il	Dr.Gullo	ha	ribadito	che	il	suo	obiettivo	primario	è	quello	
di	raggiungere	 la	massima	convergenza	possibile	tra	 i	cittadini,	dedicando	costante	attenzione	ai	
loro	problemi,	ma	ha	anche	precisato	che	il	compito	è	arduo	per	la	situazione	finanziaria	del	Comune	
che	 non	 ha	 neppure	 approvato	 l’ultimo	 bilancio,	 per	 cui	 gli	 è	 impedito	 assumere	 iniziative	
comportanti	spese.	
	
Prendendo	spunto	dalla	sue	dichiarazioni,	siamo	intervenuti	per	una	brevissima	presentazione	degli	
obiettivi	 del	 nostro	Comitato	 e,	 in	 particolare,	 per	 richiamare	 l’	 attenzione	 su	due	progetti	 che,	
essendo	 ampiamente	 condivisi,	 potrebbero	 non	 solo	 favorire	 l’auspicata	 convergenza,	 ma	 che	
potrebbero	essere	anche	immediatamente	affrontati	perché	non	prevedono	impegno	di	risorse,	né	
al	presente,	né	in	prospettiva.	
	
Si	tratta,	ovviamente,	dei	collegamenti	marittimi	da	e	per	il	porto	di	Napoli	e	del	rifacimento	della	
strada	 provinciale	 	 da	 Pecorini	 Alta	 a	 Pecorini	 Mare,	 che	 hanno	 trovato	 un’immediata,	 totale	
condivisione	da	parte	di	tutti	i	presenti,	manifestatasi	con	un	convinto	applauso.	
	
Nel	 merito,	 per	 quanto	 riguarda	 la	 strada	 provinciale	 –	 progetto	 finanziato	 con	 fondi	 della	
protezione	civile,		cogliamo	l’occasione	per	comunicarvi	che,	dopo	il	nostro	ultimo	intervento,	l’iter	
procedurale	 ha	 avuto	 una	 decisa	 accelerazione	 che	 ha	 portato	 all’acquisizione	 di	 tutti	 i	 pareri	
regionali	previsti,	per	cui	si	potrebbe	passare	ora	alla	fase	di	progettazione	esecutiva	e	di	appalto	
dei	lavori,	che	rientra	nelle	responsabilità	degli	Uffici	Comunali.	
Relativamente	ai	collegamenti	marittimi,	in	data	12	luglio,	abbiamo	inviato	al	sig.	Sindaco,	a	mezzo	
pec.,	la	lettera	della	quale	Vi	alleghiamo	copia,	che	riassume	il	contenuto	dell’intervento	effettuato	
nel	corso	della	riunione	del	28	giugno	a	Villa	La	Rosa.	
	 	
Con	riserva	di	tenerVi		informati,	Vi	ringraziamo	per	l’attenzione	e	Vi	salutiamo	cordialmente.	
	
	 	 	 	 	 	 IL	PRESIDENTE	
All.lettera	citata	 	 	 									(Dr.Gennaro	Cortucci)	
	
	 	
	
	

	
 
 
	  
 
 
 
 


